
Pièces 2 Pièces

Superficie 24 m²

Référence 5369

Prix 205 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Bienvenue  dans  cet  appartement  plein  de  potentiel,  niché  sur  les  remparts

d'Antibes,  offrant  une  vue  dégagée  sur  les  célèbres  tours  Grimaldi.  Situé  sur  les

remparts  d'Antibes,  ce  T2  bénéficie  d'un  emplacement  privilégié,  offrant  à  ses

résidents  le  charme  authentique  de  la  vieille  ville  ainsi  qu'un  accès  facile  aux

commodités  locales,  aux  plages  et  aux  sites  culturels.  Profitez  d'une  vue  sur  les

tours  Grimaldi  depuis  votre  propre  salon.  Orienté  plein  sud,  cet  appartement  est

baigné  de  lumière  naturelle  tout  au  long  de  la  journée,  créant  une  atmosphère

chaleureuse et accueillante. Ce petit ...

Welcome  to  this  apartment  full  of  potential,  nestled  on  the  ramparts  of  Antibes,

offering  a  clear  view of  the  famous  Grimaldi  Towers.  Situated  on  the  ramparts  of

Antibes,  this  T2  enjoys  a  privileged  location,  offering  its  residents  the  authentic

charm  of  the  old  town  as  well  as  easy  access  to  local  amenities,  beaches  and

cultural sites. Enjoy views of the Grimaldi Towers from your own living room. Facing

south, this apartment is bathed in natural light throughout the day, creating a warm

and welcoming atmosphere. This little real estate gem is made up of a bright living

room, an open kitchen ...

AGENCE DES REMPARTS

13, Cours Massena - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence
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